

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **DEV DAN LIONELL FANSARE**
 No. Induk/NISN : **2557/3131152992**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS SENGGAN**
 Alamat : **Jalan Kaliurang Km 7**

Kelas : **IV A**
 Semester : **Ganjil**
 Tahun Pelajaran : **2022/2023**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Anak Devdan Lionell Fansare baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi beragama, serta mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Anak Devdan Lionell Fansare baik dalam sikap disiplin, bertanggung jawab, kerja keras, dan dapat dipercaya.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	91	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan, cukup dalam kemampuan memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila	97	A	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengucapkan doa untuk mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri dan menyusun doa yang berkaitan dengan sepuluh perintah Allah
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	86	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan, cukup dalam kemampuan memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila	84	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan
3	Bahasa Indonesia	70	81	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan sangat baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi, cukup dalam kemampuan membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat yang sama dan berbeda	88	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan
4	Matematika	65	65	C	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, dan persen) dan hubungan di antaranya, cukup dalam kemampuan menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret	88	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret, cukup dalam keterampilan mengidentifikasi bilangan prima
5	IPA	70	70	C	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan, perlu bimbingan dalam kemampuan menerapkan sifat-sifat bunyi dan keterkaitannya dengan indera pendengaran	83	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya, cukup keterampilan dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi
6	IPS	70	70	C	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia	90	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia
7	SBdP	75	75	C	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi, cukup dalam kemampuan mengetahui gerak tari kreasi daerah	84	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada, cukup dalam keterampilan memeragakan gerak tari kreasi daerah

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
8	PJOK	75	79	C	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi, perlu bimbingan dalam kemampuan menerapkan gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri	88	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola besar sederhana dan tradisional dan mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani untuk mencapai berat badan ideal
9	Bahasa Jawa	65	78	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami geguritan, baik dalam kemampuan memahami unggah-ungguh basa dalam menjawab dan mengajukan pertanyaan kepada orang lain	85	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan baik dalam menggunakan unggah-ungguh basa dan menulis kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena
10	Bahasa Inggris	65	66	C	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan baik dalam mengenal kosakata tentang bentuk bangun datar dan nama-nama benda elektronik dalam bahasa Inggris, cukup dalam kemampuan memahami kalimat sangat sederhana secara tepat mengenai Plants dan Jobs	83	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan baik dalam menirukan kosakata atau kalimat secara lantang mengenai bentuk bangun datar dan nama-nama benda elektronik dalam bahasa Inggris dan menuliskan kosakata atau kalimat mengenai Plants dan Jobs
11	TIK	65	65	C	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan cukup dalam mengenal menu dan ikon pada Power Point 2007 dan mengenal bagian-bagian tampilan pada Power Point 2007	81	B	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan baik dalam menggunakan menu dan ikon pada Power Point 2007 untuk membuat presentasi sederhana. dan menggunakan menu pada Microsoft Office Power Point untuk membuat presentasi sederhana
12	Karawitan	65	95	A	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui fungsi jenis-jenis tabuh gamelan, dan memahami simbol-simbol dalam notasi karawitan Jawa dan mengetahui nama-nama instrumen gamelan beserta bentuknya dan dua macam laras gamelan	91	A	Anak Devdan Lionell Fansare Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan cara memainkan gendhing lancar gugur gunung laras pelog, beserta vokalnya, baik dalam keterampilan mempraktikkan cara memainkan gending lancar kebo giro laras pelog

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Ananda baik dalam mengikuti kegiatan pramuka.
2	Gamelan	B	Ananda baik dalam mengikuti kegiatan Gamelan.
3	Vokal	A	Ananda sangat baik dalam mengikuti kegiatan Vokal.
4	English Club	A	Ananda sangat baik dalam mengikuti kegiatan English Club.

D. SARAN-SARAN

Anak Devdan Lionell Fansare cukup baik hasil yang diperoleh, tingkatkan belajarnya serta belajar menulis lebih rapi

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	144 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	35 Kg.	Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	4	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Veronika Suci Anggraeni, S.Pd.
G. 9582



Sleman, 22 Desember 2022
Kepala Sekolah

Andrias Indra Purnama, S.T., S.Pd.
G. 9369